



Unos 5 mil socios de Confusam marcharon ayer Funcionarios de la salud municipal se movilizaron para exigir seguridad

Desde el martes hasta hoy los trabajadores estarán en paro. También están pidiendo que se respete la Ley de incentivo al retiro.

Las federaciones de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam) tomaron la decisión, a fines de agosto, de realizar un paro nacional de tres días, el que inició este martes y finaliza hoy. La federación del Biobío se sumó a esta convocatoria y ayer se movilizó por las calles de Concepción, con alrededor de 5 mil socios de toda la Región.

El vicepresidente de la Federa-

ción Octava Biobío, Diman Pereira, explicó que esta medida se debe a dos principales problemas que afectan al país y en gran medida a la Región.

"La primera tiene que ver con el incentivo al retiro. Hay una Ley para todos aquellos funcionarios y funcionarios que terminan su vida laboral, que establece que en seis meses debieran llegarles esos dineros, pero ocurre que tenemos funcionarios que esperan incluso



Funcionarios marcharon ante los últimos hechos violentos.

tres años. La segunda es el tema de seguridad, que es un problema nacional, pero que nosotros en la Región lo hemos vivido en estos últimos meses con un montón de hechos violentos que han ocurrido en los servicios de urgencias. Hoy día los funcionarios de la atención primaria están en peligro, necesitamos medidas concretas", recalcó Pereira.

En cuanto a la seguridad se recalcó que esperan que todos los centros de salud del Biobío cuenten con blindaje, ya que no

solo los trabajadores están en riesgo, también los usuarios. El vicepresidente agregó que este es el inicio de una serie de movilizaciones que se van a discutir en los directorios nacionales y una vez terminado esta paralización van a seguir en un estado de alerta, viendo que si no hay avances reales y objetivos la Atención Primaria volverá a la calle.

Finalmente, se aseguró que durante estos días las atenciones éticas de urgencia no se detuvieron.